



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES
LE MOT DE LA DIRECTRICE



- Le père de Toto lui demande : Toto, à la rentrée, ça te plairait d'être dans une école privée ? Ce qui me plairait le plus serait d'être privé d'école !
- Un monsieur aborde une femme dans un supermarché. Surprise, elle lui demande : Que me voulez-vous ? Oh, juste vous parler quelques instants. Vous voulez me draguer ? Non, pas du tout. J'ai perdu mon épouse dans le magasin . En général, il suffit que je parle à une jolie jeune femme pour qu'elle arrive dans les dix secondes.
- Un homme court en hurlant derrière un bus qui commence à dévaler la pente : Hé ! Arrêtez ce bus ! Vous ne le rattraperez jamais ! lui crie un passant. C'est embêtant, c'est moi le chauffeur !
- Un affreux garnement rentre de l'école avec une légère écorchure sur la joue Mon chéri ! s'écrie sa mère affolée. Qui t'a fait mal ? C'est un grand qui m'a tapé . C'est horrible ! dit sa mère. Tu le reconnaitrais ? Pour sûr, tiens regarde, j'ai son oreille dans ma poche !!!



LES ANNIVERSAIRES DE JUILLET

- Mme MIRATON Suzanne le 24.
- Mme CHERIGIE Renée le 25.
- Mme ROUX Georgette le 27.

L'AGENDA DE JUILLET

- Le 2: atelier motricité avec Maélie.
- Le 3: atelier créatif le « Tour de France ».
- Le 4: temps de prière avec Nicole Besacier.
- Le 8: confection de gâteaux pour le concours de pâtisserie.
- Le 9: concours de pâtisserie à l'EHPAD d'Ennezat.
- Le 11: expo-vente de vêtements Magasins Bleus.
- Le 14: passage du Tour de France à Loubeyrat.
- Le 16: ciné-club « Attention au départ ».
- Le 18: temps de prière avec Charles Chaffraix.
- Le 23: anniversaires des natifs de juin et juillet avec Erik Scornet.
- Le 24: Clara Chabrier sera présente au salon de coiffure (absente le vendredi).
- Le 24 : Dernière messe avec le Père Guillaume avant son départ puis goûter.
- Le 25: loto à l'EHPAD de Manzat (inscription auprès de Muriel).
- Le 30: atelier motricité avec Maélie.



Le mois de juillet en France est traditionnellement le mois du Tour de France, évènement qui réunit année après année, sur le bord des routes ou devant un écran, un public très nombreux.

Cette année, et je crois pour la première fois, le Tour de France passe à Loubeyrat le 14 juillet prochain.

En lien avec la commune, les résidents qui le souhaitent pourront assister au passage de la caravane publicitaire puis des coureurs et profiter des animations organisées. Si des bonnes volontés voulaient venir donner un coup de main pour emmener les résidents et prendre le repas avec eux dans la salle de motricité de l'école, elles sont les bienvenues. Sur place, seront installés plusieurs stands et buvette pour se restaurer. Rendez-vous entre 9h30 et 10h à l'ehpad.

La semaine suivante, le jeudi 24 juillet, le Père Guillaume viendra célébrer une dernière messe avant son départ pour retourner au Burkina Faso. Après la messe, nous le remercierons et lui dirons au revoir autour d'un goûter.

Vous l'avez remarqué, les congés d'été pour le personnel ont commencé. Comme tous les ans de nouveaux visages vont prendre le relais tout l'été. Je vous invite à l'indulgence si tous les soins ne se passent pas tout à fait « comme d'habitude », n'hésitez pas à guider ces jeunes qui ne connaissent pas forcément toutes vos petites habitudes, et ainsi tout se passera bien.

Je vous souhaite un très bel été.

Fabienne CHARDIN

LES DICTONS

- Le rouge-gorge haut perché, le beau temps va durer.
- A la Saint Anatole, confitures dans la casserole. (le 3)
- A la Sainte Marthe, prunes mûres, bonne tarte. (le 29)
- A la Sainte Juliette, l'été est en fête. (le 30)

LES FÊTES

- Le 8: Virginie
- Le 23: Brigitte
- Le 24: Christine
- Le 25: Jacques
- Le 29: Marthe

Juillet, mois de lumière et de chaleur,
Le soleil brille avec ardeur.
Le ciel d'un bleu intense s'étend,
Et les jours s'étirent, longuement.
Les champs sont vêtus d'or et de vert,
Les fleurs s'épanouissent, fières.
Les abeilles dansent de fleur en fleur,
Et les papillons colorent l'heure.
Les rires des enfants résonnent dans l'air,
Les vacances les font s'émerveiller.
Les journées s'étirent en douceur,
Offrant des moments de bonheur.
Juillet, mois des rêves et des voyages,
Où l'on crée de précieux souvenirs sauvages.
Dans ta chaleur, nos cœurs s'enflamment,
Et l'été s'épanouit avec flamme.





EN JUIN IL Y A EU...



Mercredi 4 juin, un groupe de résidents s'est rendu (sous la pluie!) à Cournon pour les Olympiades. Au programme, pique-nique apprécié par les résidents puis jeux d'adresse et de tête sur le thème du sport. Beaucoup d'établissements étaient présents. Après les épreuves, les résultats ont été annoncés. Nous sommes rentrés avec médailles, coupes et surtout le soleil !



Jeudi 5 juin, dernière séance de médiation animale avec Véronique et ses chiens Mozart, Romy et Hubert. Nous avons beaucoup apprécié ces séances où nous avons pu profiter des animaux.



Vendredi 13, jour de chance pour les résidents avec un après-midi loto. A cette occasion, nous avons accueilli des résidents de l'EHPAD de Manzat. Chacun a eu droit à son petit cadeau. Tout le monde était très content.



Lundi 23 juin, Yannick Bas est venu pour nous faire découvrir son travail d'artiste chanteur et musicien. Nous avons passé un agréable moment en sa compagnie, dans une très bonne ambiance.



Mardi 24 juin: Fête de la St Jean Baptiste. A midi, tous les résidents se sont réunis dans la salle d'animation. Nous avons apprécié le repas: feuilletés et sangria pour l'apéritif puis taboulé aux crevettes, barbecue, courgettes, pommes de terre et glace en dessert.

